



Boyardville : c'est le départ !!

publié le 23/05/2014

Et voilà ! Les sacs sont prêts, les chambres sont rangées. Tout le monde est en train de dire au revoir au Centre Sportif Départemental de Boyardville. Ce séjour risque de laisser de nombreux souvenirs à tout le monde, élèves comme accompagnateurs.

Nous mesurons chaque fois l'apport d'un tel séjour pour le groupe, pour l'établissement. Certes c'est 'un défi chaque année pour l'organiser, beaucoup d'énergie dépensé par l'équipe EPS. Mais quand on voit les sourires sur les visages, quand on constate que le vivre ensemble ne s'apprend que dans les actes et qu'encore un fois cette année, le séjour de l'AS a été une vraie réussite, on se dit que ça serait dommage de ne pas continuer.

Nous partons dans 5 minutes. Arrivée prévue vers 19h.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.